

Despiden familiares y militantes a candidata morenista

## Paran en Texistepec campaña electoral

Piden aspirantes, por seguridad, nuevas formas de proselitismo

NADIA ROSALES

Los candidatos del PAN, PRI y PT a la alcaldía de Texistepec, en Veracruz, suspendieron sus campañas hasta nuevo aviso, tras el asesinato de la aspirante morenista Yesenia Lara.

Señalaron que la determinación de no continuar con los actos de proselitismo privilegia su seguridad y la de la ciudadanía.

"Por motivos de seguridad y ante los recientes hechos de violencia, se suspenden todas las actividades políticas hasta nuevo aviso. Agradecemos su comprensión y reiteramos nuestro compromiso con la paz y el bienestar de la ciudadanía", apuntó la petista Julissa Millán en un comunicado.

El aspirante priista, Bernardo Hernández Uscanga, propuso a sus contrincantes cambiar los actos de campaña para no exponer, con las concentraciones masivas, a los asistentes.

"Invito a todos mis compañeros candidatos y a sus



■ Familiares, amigos y compañeros de partido dieron ayer el último adiós a Yesenia Lara, asesinada el domingo pasado.

equipos de trabajo a que cambiemos la forma de hacer política y que no sigamos exponiendo a más seres inocentes en concentraciones masivas y mítines", dijo.

En ello coincidió el aspirante panista, Bartolo López, quien apuntó que la seguridad debe ser la prioridad.

De acuerdo con el último reporte oficial, además de la candidata por la Coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PVEM), en el ataque murieron otras cuatro personas: Arón Nolasco, su guardia de seguridad personal; Silvestre González, integrante de la brigada; Miguel Angel Navarro, policía municipal de Jáltipan, y su hija Marisol Navarro.

Otro hijo del policía, Mario Navarro, está herido en un hospital, junto con dos personas no identificadas.

## **ÚLTIMO ADIÓS**

Sobre el ataúd de Lara, familiares y allegados lloraban, mientras los acordes del mariachi la despedían en Las Camelias, su lugar de origen. A dos días de su ejecución y tras ser velada por familiares, amigos, simpatizantes y militantes de Morena, se anunció que ayer sería sepultada en el panteón municipal.

Se convocó a las 14:00 horas, con transporte gratis hasta el lugar, pues además se preveía que su féretro recorriera calles de la cabecera municipal.

"El equipo de Morena Texistepec y la familia Argüelles Lara les hace la invitación a toda la población para dar el último adiós a nuestra amiga Yesenia Lara", decía la convocatoria.

Decenas se reunieron alrededor del féretro abierto y, uno a uno, los texistepeños se pararon frente a la candidata para ofrendarle lágrimas y palabras de despedida.

Con un abrazo buscaban darse consuelo unos a otros, después de que la noche del 11 de mayo, al menos 20 disparos de arma de fuego terminaron con la vida de quien, según sus simpatizantes, ganaría la contienda electoral.

Yesenia Lara fue síndica de Texistepec y agente municipal de Las Camelias, lo que, de acuerdo con los militantes, le permitió construir una base política que buscaba "la transformación del pueblo".